

de l'allemand, et il a exigé que depuis le mois d'avril jusqu'à la fin de juin, tous les jeudis un des élèves lût en présence d'un cardinal protecteur et d'un auditoire choisi, une dissertation sur une question de droit, d'histoire, de philosophie ou de théologie. Il a en outre ordonné que le président étudie soigneusement quels emplois convenaient le mieux à chacun des étudiants à raison de son caractère et de la tournure de son esprit. Cette enquête doit être communiquée au cardinal protecteur et approuvée par lui, elle est ensuite transmise au souverain pontife qui s'en sert à son gré.

Parmi les membres de l'Académie parvenus à la célébrité, il faut citer Clément XIII, Léon XII, Pie VII, Léon XIII ; les cardinaux au nombre de 74, parmi lesquels les Eminentissimes Ledochowski, Oreglia di Santo Stefano, Rampolla del Tindaro, Vaughan, Schönborn ; et avant eux Gonzalvi et Pacca.

S. E. le cardinal Satolli a été président de l'Académie des nobles.

Le président actuel est Mgr Raphaël Merry del Val.

Ces renseignements ont été puisés dans un article du *Cosmos catholicus*, sous la signature du comte Edouard Soderini.

---

## LA PREDICATION

---

**U**N besoin impérieux de notre temps, c'est pour les fidèles de recevoir de leurs pasteurs une instruction religieuse méthodique, substantielle et attrayante. C'est le plus sûr moyen que nous ayons de les prémunir contre tant de doctrines erronées qui maintenant circulent partout et sont une menace permanente pour